



TEMA

Más valioso que la plata y el oro

(Sugerimos contar esta historia el sábado 1 de abril – Impacto Esperanza)

“Para que vuestra fe, mucho más preciosa que el oro que perece, aunque sea refinado en fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra, cuando Jesucristo se manifieste”. 1º Pedro 1:7

OBJETIVO:

Contar en qué circunstancias Elena de White escribió el libro *El gran conflicto* y mostrar su importancia para los cristianos.

RECURSOS UTILIZADOS:

Objetos de oro y plata, la Biblia, el libro *El gran conflicto*, aparatos electrónicos que los niños aprecian (Smartphone, iPad, iPod, etc.).

INTRODUCCIÓN:

Si hoy les hiciera un juego y les permitiera elegir un regalo, ¿qué preferirían? ¿Este aparato electrónico o un libro? ¿Y si entre esos objetos caros estuviera la Biblia? ¿Qué tiene realmente más valor para nosotros? La historia de hoy es muy importante porque podremos saber qué cosa consideraba Elena de White, después de la Biblia, de más valor que plata y oro. Es algo que ella apreciaba tanto que hubiera hecho cualquier cosa para que las personas lo supieran y lo tuvieran en su casa.

HISTORIA:

Nosotros ya vimos que Dios llamó a Elena cuando ella era solo una jovencita de 17 años, para que sea su mensajera. Elena enfrentó muchas dificultades porque Satanás intentó hacer de todo para que ella desistiera. Elena nunca tuvo mucha salud debido al accidente que sufrió cuando tenía 9 años. Ella no pudo ir a la escuela como sus amiguitas, y todo lo que aprendió fue porque su madre le enseñó con amor y cariño. Pero Dios tenía un plan especial para la vida de Elena, y por eso, colocó personas a su alrededor para que la ayudaran. Recibió muchas visiones por las que Dios le mostró cosas que sucederían en el futuro. Pero Dios también le mostró otras cosas que habían sucedido en el pasado. Y ella debía escribir todas las cosas para que la gente también las supiera. Fueron muchos libros a lo largo de su vida. Pero, de todos ellos, hubo uno que Elena escribió y que lo consideró de más valor que plata y oro.

Un día, mientras Elena estaba en un funeral, Dios le dio una visión, donde le mostraba toda la historia, desde la guerra que comenzó en el Cielo y se extendió a la Tierra. Era el gran conflicto entre Cristo y sus ángeles y Satanás y sus ángeles. Por primera vez, Dios le dijo que escribiera lo que le había mostrado. Y le avisó que el enemigo haría todo lo posible para entorpecer la tarea, pero ella no debía desistir pues los ángeles de Dios estarían a su lado, y ella debía confiar en Dios.

Elena de White fue muy obediente e hizo exactamente lo que Dios le pidió. Saben amiguitos, Satanás intentó tanto, que hasta quiso terminar con la vida de Elena mientras escribía, pero Dios la bendijo y le dio fuerzas.

Elena tenía tanta seguridad de que estaba en el camino correcto, porque todo lo que escribía estaba de acuerdo con la Biblia, la Palabra de Dios que es el libro sobre todos los otros libros. Y ahora su misión era escribir algo tan importante que era de más valor que todo lo que había escrito antes.

El libro fue escrito y publicado. ¿Y saben cuál es su nombre? Vean aquí: *El conflicto de los siglos* (mostrarlo). Sí, Elena de White consideró a ese libro de más valor que oro o plata por el mensaje que contiene. Sería muy bueno que en sus casas tuvieran ese libro y que las personas lo leyeran y les contaran todo lo que Dios ha hecho para salvarnos.

LLAMADO:

Si yo tuviera que preguntarles nuevamente, ¿qué elegirían como lo más valioso para sus vidas? Dios quiere que sepamos cuánto nos ama y lo que hizo para que un día estemos con él. ¿De aquí en adelante quieren elegir cosas que los acerquen más a él? Y todos también tenemos un desafío: ayudar a entregar ese libro a muchas personas. ¿Aceptan participar en la distribución del libro? Muchos necesitan descubrir cuán valioso es.